

Quand Léa se réveille ce matin-là, elle est très étonnée de voir sa chambre en noir.

Ce qui lui semble étrange, c'est de voir un trou noir à la place de sa fenêtre.

Sa maman qui la réveille tous les matins lui paraît toute noire.

Même ses cheveux blonds sont noirs.

« Ca alors ! » se dit Léa. « C'est curieux ! »

Mais Léa n'a pas le temps de s'interroger davantage. Elle est pressée. L'école n'attend pas. Alors elle se dépêche de se lever et va dans la salle de bain.

Et là : le dentifrice sort noir.

La savonnette rose qui sent si bon fait de la mousse noire.

Et en sortant de la salle de bain, elle tombe dans le couloir tellement tout est noir.

« Ca alors, c'est curieux ! » se dit Léa.

Mais Léa n'a pas le temps de s'interroger davantage. Elle est pressée. L'école n'attend pas. Alors elle se dépêche de se laver et va dans la cuisine.

Et là : le lait est tout noir. Avez-vous déjà bu du lait noir ? Léa est bien obligée de le faire parce qu'aller à l'école le ventre vide, ça n'est pas recommandé.

Alors elle mange...des croissants noirs. Oh, ils sont très bons quand même, et puis Léa a très faim. Mais un petit déjeuner noir, ça étonne !

« Ca alors, c'est curieux ! » se dit Léa.

Elle a bien entendu sa maman dire à son papa : « ne vois pas toujours les choses en noir ! » Et ça la rassure. Elle se dit que si ça arrivait à son papa, ça pouvait bien lui arriver à elle. En plus, tout le monde dit qu'elle ressemble à son papa !

Mais Léa n'a pas le temps de s'interroger davantage. Elle est pressée. L'école n'attend pas. Alors elle se dépêche de manger et se prépare à partir.

Elle range son cahier dans son cartable, ses feutres dans leur pochette, même s'ils sont noirs et se demande comment elle va faire pour écrire sur les pages noires de son cahier.

« Tant pis, il faut que j'aille à l'école ! » se dit Léa.

Elle met son blouson bleu, qui est tout noir.

Elle embrasse sa maman qui est toute noire, elle aussi.

Et elle commence à marcher dans la rue noire.

Quand tout à coup sa maman la rappelle. « Tu as oublié ton goûter ! Léa, allons Léa réveille-toi ! » lui dit sa mère et elle la secoue aux épaules.

Tout à coup, les couleurs reviennent comme par enchantement et les cheveux de sa maman redeviennent blonds et son blouson bleu.

« Ouf » se dit Léa. « J'aime mieux ça ! »

Il faut dire que Léa, un peu distraite ce matin-là, avait oublié, en se réveillant, d'ouvrir les yeux !

« LE NOIR MATIN DE LEA »

Extrait de Contes à la belle étoile

MICHEL SEYRAT